



# 都城市立富吉小学校 やまほと

自ら学び、豊かな心をもって、たくましく生きる児童の育成

学校便り9月号  
文責：校長  
2025.8.26

夏休みが終わり、2学期がスタートです。

本日から2学期がスタートしました。学校に元気な子ども達の姿がもどってきました。暑い夏休みでしたが、児童のけがや病気、事故等の連絡もなく、元気に過ごして無事に2学期を迎えることを大変うれしく思います。

保護者や地域の皆様には、休み中の健康管理や安全への配慮等、大変お世話になりました。2学期の学校生活が、児童一人一人にとって実りあるものになるように、職員全員で取り組んで参ります。よろしくお願ひいたします。

## PTA奉仕作業ありがとうございました。

24日（日）の朝にPTA奉仕作業を実施しました。昨年に引き続き、山之口まちづくり協議会（中元様、下西様）の協力をいただき、「ゆるキャラパフォーマンスロボット」によるラジオ体操の披露を行なながら、みんなでラジオ体操を行いました。

その後、作業は、校庭の除草、花壇の草取り、運動場の草取りや整備、体育館外回りのくものす取り、運動会用のテントの準備をお願いしました。たくさんの方が参加していただいたおかげで、予定していた内容が全て終わり、校内がとてもきれいになりました。運動会に向けての練習がすぐに出来るような状態になりました。参加された保護者の皆様、児童の皆さんご協力ありがとうございました。



【運動会関係】  
○結団式 8月28日（木）  
○運動会予行 9月25日（木）  
○運動会準備 10月3日（金）  
○運動会 10月5日（日）

## 山之口地区4校合同学校運営協議会

7月25日（金）に、地区内4校の学校運営協議会委員の方々に集まっていたいただき、会合を開きました。今回は、各学校区内の危険箇所について、「危険箇所マップ」や「校区内の地図」をもとに確認や見直しを行いました。最後に、その内容を会場全体で共有しました。「スマートインターフォンができてから、交通量が増え、朝の登校時にスピードが出ている車が増えている。」「自然体験をさせることは大切だと思うが、今はなかなか川で泳いだり遊んだりすることができない。遊べる場所が整備されるとよい。」「用水路などが危険箇所になっているので、学校でも指導してほしい。」などの意見が出されました。校区内の危険箇所については、後日、修正したものを配付します。



## 9月5日参観日「学校保健委員会」

2学期最初の参観日は、参観授業の他に、「メディアとの安全な付き合い方」と題して、メディアから身を守るために知っておくこと、メディアの過度の使用と体への影響について、講師の方に、お話をいただきます。多数ご参加ください。

## ◆ホームページ更新中◆



こちらのQRコードを読み取っていただくと、富吉小学校ホームページになります。富っ子ダイアリーで学校の様子を毎日更新しています。ご覧ください。